
スケートボード広場整備に対するご意見

番号 住所 年齢 意見

1 岬町 ２０歳～３０歳代

近隣のスケボーパークでは、治安が悪くなったという声もあり、岬町内の治安も悪くなると考えられる。

町内でスケボーをしている人を見かけたことがあるが、周りに危険だと感じた。

また、広場整備や今後の維持管理を考えると、税金が無駄である。

オリンピックで盛り上がったかも知れないが、他の競技に税金を充てて欲しい。

2 岬町 ６０歳代以上 あまりいいとは言えない。
3 岬町 ４０歳～５０歳代 スケボーと人口波のプールを併設してください。

4 岬町 ６０歳代以上
賛成します

滑る場所を提供するからには国際基準に沿った設計にする事が重要です。作ったものの、岬のコースは全然ダメ

だとなっては負の遺産になりかねません。綿密に練ったコース作りが重要です。
5 岬町 ６０歳代以上 若者が夢中になれる場合に、税金を使うなら、大いに賛成です

6 岬町 ４０歳～５０歳代
息子4歳がスケボーに興味を示しているが両親共に教えられず、近くにパークもなく。スケボー広場の整備とて

も嬉しい。

ぜひコーチを招いて、年齢別とかレベル別などのクラスを作って習えるようにしてもらいたいです！
7 岬町 ４０歳～５０歳代 交通の便が悪いため若者が来るとは思えない コンビニさえも近くにない。

8 岬町 ４０歳～５０歳代

施設設置予算は？管理は？

運営費用はどこから捻出するのですか？

施設利用料を徴収して、そこから運営する費用は賄えるのですか？

財政が逼迫している中で大きな収入が見込めるのでしょうか？

9 岬町 ４０歳～５０歳代

三重県松阪市総合運動公園スケートパークを参考にして欲しいです。

騒音問題は大丈夫ですか？

みさき公園跡地の方が良く無いですか？

プロスケーターのアドバイス　プロモーションが必要だと思います。

10 岬町 ４０歳～５０歳代
ぜひ作って頂きたいです！

岬町には若い子、子供達が遊ぶ場所がないので
11 岬町 ４０歳～５０歳代 お洒落な美味しいカフェを併設した年間有料パスの公園を作ってほしい

12 岬町 ４０歳～５０歳代

駅前は絶対反対。スケボー文化として治安の低下が懸念されます。町外から良からぬ人間が来町することも考え

られます。

それよりも、いきいきパークをロードバイクの施設としてナイター開放した方が余程良いと思います。

嫌な言い方ですが、ロードバイクは高額なためある程度の富裕層の趣味であり、これを盛んにすることで岬町へ

の経済的な利潤がもたらされます。町づくりとはそういう複合的な観点から考えるべきでは？

13 岬町 ４０歳～５０歳代

ものすごくいい案だと思います。

スケボーと言っても多種多彩な技や遊び方はたくさん有ります。

出来ればもっと色々なバージョンの施設をたくさん作ってほしいです。

湘南や千葉へ行くとサーフィンが盛んです。そう言う所には結構いろんなスケボーのパークがあります。一度視

察に行かれて見ればとおもいますが。

とにかくスケボーするなら岬って言うぐらいの施設にして欲しいです。

ビーチバレーのように。

14 岬町 ２０歳～３０歳代 いいと思う
15 岬町 ２０歳未満 いらないです。岬町の治安が悪くなる

16 岬町 ４０歳～５０歳代

10代の頃から深日港や里海公園でスケボーをしていました。一応場所を選んで他の歩行者や利用者に迷惑をかけ

ないようにと場所を選んだつもりでしたがお巡りさんに通報されてしまったり近所の方に町にクレームとして言

われてしまったり…大人の理解が遅れているせいで子供たちの練習場所がないのはどうかと思ってきました。現

代の子達はいいですね。オリンピックの種目に選ばれるようになって大人たちの見る目や理解がわかってきてい

るので。子供たちが私たちの様な思いをしない様に是非思う存分練習の出来る場所を作ってあげて欲しいです。
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17 岬町 ２０歳～３０歳代
安全性の確保ができればいいと思います。

岬町に来てくれる観光客が増えてくれる施設づくりをしてほしいです。

18 岬町 ６０歳代以上
スケートボードより全天候型のバスケットやテニスコートをお願いします。年齢層も幅広く、特に岬町は高齢化

が進み、人口的に活用できるような予算をお願いします。限られた人が集うのではなく、できるだけ子どもから

お年寄りまで安全にスポーツを楽しめる場をお願いします。

19 岬町外 ４０歳～５０歳代
是非すすめてほしいと思います！

禁止ばかりではなく、安心してできる場所を作ってあげてほしいと思います。

20 岬町 ４０歳～５０歳代
スケートボードに設備投資するよりも、もっと子育て世代が充実する施設をつくってもらいたい。乳児期から運

動能力が鍛えられる、滋賀県のこどもの国のような施設や鳥取県で人口増加にも繋がった森のようちえんのよう

な、保育所施設をつくって、未来を担う子どもたちが生きる力を育める施設を作ってほしい。

21 岬町 ４０歳～５０歳代

賛成です。堂々とスケボーが楽しめる場所を確保してもらえると嬉しいです。今までする場所が無くて広場を探

してる感じでしたが周りの人や物に気を使い、周りの人からも少し嫌な目で見られたりとかわいそうでした。ス

ケボー広場が出来る事でスポーツとして見てもらえるし、周りに気を使うこと無くやりたい事やってもらいたい

です。

22 岬町 ４０歳～５０歳代
今ある岬町の公園を活用してスケートボードが出来るように整備すれば良いのでは、雑草が生え誰も使用しない

公園を整備すればスケボーやバスケットボールのゴール、ドッグラン等を作る事で雑草を刈る必要が無くなり維

持費用も無くなるのでは??公園の活用は知恵を出せば良い

23 岬町 ４０歳～５０歳代
泉南ロングパークのスケートボード場は問題行動を起こす若年層の溜まり場になっていると聞く。どのような管

理体制や警備体制をとるつもりなのか知りたい。

24 岬町 ４０歳～５０歳代
祝日なども利用可能なのでしょうか？

今の体育施設は利用申請が別の場所にあったり、事前に申請が必要だったり不便です。

他の施設もあわせて、祝日や夕方も利用できる環境にしてほしいと思います。

25 岬町 ４０歳～５０歳代
スケートボードパークは作ってほしいとおもいます。

一日中デートができるような場所になればいいです。

芝生があって、ごろ寝できたり、新鮮、野菜や魚が買えたらいいですね。

26 岬町 ２０歳～３０歳代

みさき公園跡地ではダメなんですか？

広い駐車場もあるし、電車で来る人にも便利だと思いますが‥

多奈川線の運行本数が少ないのに

集客はあるんでしょうか？

みさき公園だともっと広いパークができるのではないでしょうか？

27 岬町 ６０歳代以上 いいことだと思います。初心者や年寄り等誰でもでも使用できるようにしてください。
28 岬町外 ４０歳～５０歳代 良いと思います

29 岬町 ２０歳～３０歳代

パーク内の整備計画についての意見ではないので、恐縮ですが。

①広告PR等、見せ方を効果的に行ってほしい

スケボー自体、ストリートスポーツで、ロックやHIPHOPなどの音楽との親和性も高く、グラフィティ、スケー

トボードビデオなど、視覚的にも「映える」スポーツだと認識しています。ぜひともSNS（インスタ、TikTok）

や専門誌などで効果的に宣伝するため、動画や写真など、映えるものを作って発信してください！期待してま

す！

②スクール事業を委託してはどうか

未就学児～小学生などを対象としたスクール事業が活発と聞きます。スイミングスクールのような位置づけで、

今後も発展していくのでは？初心者からプロ育成コースまで準備して、スクール事業を委託して、様々な世代に

PRしては、、もちろん申し込みなどはスマホで完結してほしいです！

③派生ビジネスのチャンス

ギアのみならずアパレル、シューズ、アクセサリーなど、プロのスポンサー企業も多くあるので、ポップアップ

ショップができるようなスペースがあってもよいかとおもいます。フードトラックなどの出店もいいと思いま

す。音楽イベントや、若者のカルチャー発信地になるといいですよね！

④亜種への拡張性を残してほしい

BMXやキックスケーターなど、スケボーの亜種も同じセクションが使えますので、拡張性があるほうが良いかと

思います。
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30 岬町 ２０歳～３０歳代

オリンピックのブームやスケートボードが日本中に浸透してきて、岬町にもスケートボード広場が計画されてい

てとても嬉しく思います。

スケートボードを楽しむ上で他の施設を利用する方やスケートボード広場を利用する方も含めて精神衛生上考慮

した環境を整えていただけると嬉しいです。

具体案としては飲食物やタバコなどのポイ捨てがないようにゴミ箱を設置する

もしくは喫煙所が施設内にあるなら案内板を設置するなど最低限のモラルと規範意識で皆んながきもちのよい広

場ができますように。

元スノーボードハマってた２児の母より。

31 岬町 ４０歳～５０歳代

オリンピックや世界大会でも日本人が好成績を挙げたことで幅広い世代に認知されてきたスケートボードを楽し

める場所があるのは良いことだと思います。

我が子も中学生の頃にスケートボードに興味を持ち、近所の方に騒音で迷惑をかけながら、ひとけのない海や公

園を渡り歩いていたものです。

TVで映るようなスケボーパークがあれば肩身の狭い思いもせず、ノビノビと楽しめたはずなので、今スケボー

をするために場所を探しているであろう子どもたちの為にも新しく設営されるパークには期待しています。

怪我など各自の自己責任かと思われますが、多奈川のひとけのない場所になるかと思いますので、見通しを良く

したり防犯にも気を配った設計をお願いします。

純粋にスケボーを楽しみたい子どもたちの為にも、夜間徘徊のたまり場にならないように環境整備をお願いしま

す。

32 岬町外 ４０歳～５０歳代 スケートボードをしない人も楽しめる施設になると良いと思います。

33 岬町 ２０歳～３０歳代

整備プラン案を拝見いたしました。 熊取にある永楽ゆめの森公園や和歌山市スケートボードパークの設備に似

ており、同じような設備では岬町へ来てもらうには魅力的ではないと思います。 一部ボウルを造設してはいか

かですか。ボウルはサーファーやもちろんスケートボーダーにも楽しめる設備だと思います。熊取や泉南、和歌

山にないものなのでぜひご検討ください。 その他の意見としましては ・バンクやその他のセクションはコンク

リート製のもの ・夜間でも利用できる設備 ・おすすめモデル　千葉県成田市にある大谷津運動公園のスケート

ボードパーク　→ht t ps:/ / www.c it y.nar it a .chiba .j p/ cont ent / 000053527.pdf  よろしくお願いします。

34 岬町 ２０歳未満

こんにちは！
今日みさき公園で音楽のイベントがあって浦友和さんっていうプロスケーターの方がきて、お話しました。
その方は元日本チャンピオンで今は、スケートパークを作るという活動をされている方です。
その方が作るスケートは主に室内のパークで木でできている物を作っているそうです。
室内にパークを作るメリットは、雨でもスケボーができる、夏暑くても冷房が付いていることで気持ちよく滑ることができて、冬
は暖房などをつけることで半袖一枚でスケボーすることができます。
木で作るメリットとしては、コンクリートより柔らかいので怪我をしにくいこと、すぐ壊したり作ったりできるので、パークの中の配
置を変更したりすることが容易になる、などです。
今岬町では、室外で作られることが予定されています。僕も正直外で良いと思ってたんですが、今日浦さんと話してみて、圧
倒的に室内の方が良いなと思いました。
コンクリートで作るよりも、木で作った方がコストも安く済むしメリットが凄い多いです。
まだセクションの配置も予定のものなので、室内に作るということに変更することは可能でしょうか？是非検討してほしいで
す。
こんな急に長文申し訳ないです、ですが作るならやはりより良い物を作った方が町の活性化にも絶対繋がってきます。

35 岬町 ４０歳～５０歳代

場所が不便過ぎると思う。
取り敢えずは岬公園駅の付近で作って欲しい。そこで上手くいけば段階的に多奈川方面に徐々に色々な施設を作る方が
良いのでは？多奈川駅のまだ先に作るのは時期尚早だと思います。折角作っても来場者が伸び悩む気がする。周りに買物
する所や飲食店も皆無だしスケートボード施設だけがあっても成功しなさそうです。

スケートボード施設を作る事自体は大賛成です。
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36 岬町外 ４０歳～５０歳代

若者の意見を尊重して大人が行動に移せる姿勢が子どもたちの心にも伝わっていると思います。
これから整備を進めるのであれば、スケボーする人だけでなく、地域の憩いの場として利用できるようになればさらに理解を
深められると思います。スケボー広場として一日中スケボーをする誰かがいることはないと思います。その間他の人も利用で
きるようにするとか、BMXなど他のスポーツの人も利用出来るようになればいいなぁと思います。
費用の関係もあると思いますが、照明設備もあればいいと思います。
初心者用の貸出スケボー、ヘルメット、ひざあてなどがあるといいなと思います。
管理人は置くようになると思いますが、私の住んでいるところではシルバー人材センターの方が管理をしているところをよく見
かけます。雇用にもつながりいいですね。

37 岬町 ４０歳～５０歳代

(1)セクションの素材について
　整備プラン案にはセクションの素材についての記載がないが、利用者や利用状況に相応しい素材を選定する必要があ
る。一般的に素材としては①コンクリート製　②木製　③スチール製があるが、それぞれ一長一短であり、これ以外にもメー
カー独自素材もある。なお、岬町ではスケートパーク整備は初めてであり、利用者や利用状況も見えない中である為、価格
や整備後の変更可否、大怪我のリスクなどを考えると、コンクリート製は避けた方が良いと考える。
①コンクリート製
　耐久性に富むが高価。また、搬入・工事が大掛かりとなり、移設もほぼ不可能。滑走面がコンクリートの場合、転倒の際の
衝撃吸収がなく、大怪我/重症となる可能性が高く、また大きなジャンプから着地した際などに大きく破損することが多く修復
も困難。
②木　製
安価で加工性に富むが、降雨/湿度や温度変化による劣化が著しく、長期間の利用には不向き。滑走面が木製(合板等)の

場合、大きなジャンプから着地した際などに陥没(破損)することが多く、また“ ささくれ” も出来やすい。
③スチール製
耐久性、加工性、価格の面では、上記２種の中間的評価となるが、長期的な使用においては、錆、腐食の発生は避けられ
ない。滑走面がスチール製の場合、熱伝導率の関係上、真夏時の表面温度の上昇により「火傷」の危険性もあり、また他の
素材に比べ騒音が非常に大きく、妥当な素材とは言い難い。

(2)セクションを使用する為の助走距離について
　整備プラン案にはセクション間の距離についての記載がないが、セクションを使用する為に必要な助走距離を十分に確保
できる配置とする必要があると考える。複数のセクションを使用した連続技も考慮し、セクション間の距離も決める必要がある
と考える。また、はじめてエリア内には将来「3 on 3エリア」も整備する予定となっているが、バスケットボールがスケボーの邪

魔にならないようにおそらく「3 on 3エリア」整備時にはフェンスで囲むと思われる。その為、この点も考慮して助走距離を確
保する必要がある。

(3)スケートボードの道具の貸し出しについて

　初めての人や初心者の方でも気軽に利用できるようにスケートボードの道具(スケートボード、ヘルメット、プロテクターなど)

の貸し出しがあった方が良いと思う。将来「3 on 3エリア」整備時には同様にボールの貸し出しもあった方が良いと思う。
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